



Es weht der Wind ein Blatt
vom Baum,
von vielen Blättern eines.
Das eine Blatt man merkt es
kaum,
denn eines ist ja keines.
Doch dieses eine Blatt allein
war Teil von unserem Leben.
Drum wird dies eine Blatt allein
uns immer wieder fehlen.

Am Dienstag, den 23. August 2016 verstarb
für uns noch völlig unfassbar unser
Ehrenvorsitzender

Arnold Nöth

im Alter von 66 Jahren.

Seit 46 Jahren war er ununterbrochen zum Wohle des Sängerkranz tätig: von 1969 bis 1982 als Schriftführer, danach als Vorsitzender. Im Jahr 2015 wurde er zum Ehrenvorsitzenden gewählt.

Unter seiner Leitung fanden zahlreiche Auftritte und Reisen im In- und Ausland statt. Arnold machte den Sängerkranz und seinen Heimatort Reichenbach weit über die Gemeindegrenzen hinaus bekannt.

Für „seinen“ Sängerkranz hat er gelebt. Fränkische Mundart, Gesang, Musik und Tanz geliebt.

„Vergelt´s Gott“ Arnold!

Die Vorstandschaft des „Sängerkranz Reichenbach e. V.“